
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

皆様こんにちは。 

本日の卓話は、坂本洋司さんです、後ほどよろしくお願いいたします。 

また、昨日までの三条祭りは好天に恵まれ、土日開催ということで大変な人出

でした。大名行列に参加されたメンバーの皆様本当にお疲れ様でした。 

 

さて、本日は「日本の借金が 1,000兆円はウソではないか」という話です。 

関西系のテレビ局の情報ニュース番組で放送していたものです。今までも「増

税しないと財政破綻になる」とか、「国民一人当たり 800 万円の借金」だとか、

「こんな借金、孫や子の世代に背負わせて良いのか」と 1980 年代の頃から盛

んにマスコミで言われてきました。 

ちょっと古い 2 年前の発表では、国の借金は 1,177 兆円です。これはあくま

でもバランスシートの負債であって、資産は 537兆円ありますので、正味の借

金は 640 兆円らしいです。そして、政府の関係会社も考慮し連結すると 300

兆円ほどになると言っていました。 

ゲストの鳥越俊太郎さんが「資産と言っても処分できないものばかりでしょ

う」と反論していましたが、「多くの資産は金融資産なので換金できます。但し

金融資産は数多くの特殊法人や独立行政法人に対する貸付金や出資金なので、

それらを回収した場合、それらへの天下りができなくなりますね」と答えてい

ました。 

以上、番組の内容をかいつまんで話をいたしましたが、私にはとても難しい話

ですので、詳しいことをお聞きになりたい方は、メンバーの西潟理事長にお尋

ねすると良いのではないでしょうか。  

以上、本日の挨拶とさせていただきます。 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員51名中35名

　※4月の出席状況　　4月末会員数　51名　　　平均出席率　89.82％

5/14 地域協働ネットワークセンター研修会（長岡）へ　　　荒澤威彦君

84.44% ( 4/25 )
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―2015‐16 年度国際ロータリーのテーマ― 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

低迷しているホームセンター業界について、その現状をお話ししてみたいと思います。 

思えば、ホームセンターが最初に欧米から学び日本に渡って来てから 50年になりますが、その間 30 年位は大

変な勢いで各地域に出店が続き、成長期を言われ、参入する会社が後を絶たない位に多くなりました。その内に大

店舗法の規制が出来まして業界も成熟期を迎えるようになり、整理淘汰が進み、現在は 20店舗位の規模では競争

が出来なくなり、多店舗展開している企業に経営統合されるか、または、廃業に追い込まれるように衰退期とまで

は言わないまでも業界は厳しい現状になりつつあります。 

～ 5月 16日 16,000円 

今年度累計 546,570円 ～  
 i 

星 野 君 本日卓話の坂本洋司さん、ご苦労
様です。楽しみにしています。

坂 本 君 今日は卓話当番です。
よろしくお願いいたします。

坂 井 君 坂本さん、
　　　　卓話楽しみにしております。

坂本さん、卓話ご苦労さんです。
楽しみにしています。

田 代 君 坂本洋司さんの本日の卓話、楽し
みにしています。

坪 井 君 坂本さんの卓話ご苦労様です。
期待しています。

銅 冶 君 坂本洋司さん、
本日の卓話よろしくお願いします。

永 桶 君 坂本さん、卓話ご苦労様です。

佐 藤 ( 秀 ) 君

齋 藤 嘉 一 幹事 

西 潟 君

過ごしやすい季節ではないでしょうか。
坂本さんの卓話楽しみにしております。

野 崎 君 坂本さん、卓話ご苦労様です。

馬 塲 君 坂本さんの卓話を楽しみにしておりま
す。 また、三条祭りは、晴天で盛大で
良かったですね。

平 松 君 坂本さん、卓話ご苦労様です。

今日は暑くなりました。
坂本さんの卓話楽しみです。

加藤君、渡邊(光)君

ＢＯＸに協力いたします。

5月中旬なのにこの暑さ！
ＢＯＸ担当として。

年間を通して、5月が新潟県では一番

丸 山 ( 征 ) 君

鈴 木 ( 武 ) 君

田中ガバナーエレクト事務所より 「地区リーダーシップ会議」開催のご案内   

日 時    2016 年 6 月 18日（土） 13：45～17：20 

会 場    長岡ベルナール 

内 容    規定審議会報告、会員増強セミナー、地区運営改善検討会報告 

出席対象者  2016～17 年度 地区役員 クラブ会長、幹事、会員増強委員長 

 

              近隣ＲＣ例会変更のお知らせ   

・燕ＲＣ    5月 26 日（木） 夜例会         記帳場所：燕三条ワシントンホテル 

・吉田ＲＣ   5月 27 日（金） 早朝例会        記帳場所：燕市吉田産業会館  

・三条東ＲＣ  6月  2 日（木） クラブ休会       記帳場所：三条ロイヤルホテル 
 

 ※上記 3クラブが例会変更のため記帳ができます。例会欠席の補填にお役立てください。 

              

「低迷しているホームセンター業界」   

 

坂本 洋司 会員 
 

2016～17年度版ロータリー手帳が届きました。  ご希望の方は、事務局にお申し出下さい。 

              



私が、日本 DIY 協会の会長を退任してから 7 年になりますが、その当時を

比べても市場規模は増えておりませんし、むしろ企業規模は 20 社程減少して

おります。 

現在のホームセンターの全体パワーですが、 

○ 企業数が 180社（協会加盟企業） 

○ 店舗数が 4,550店舗 

○ 売上高が 3兆 8,182 億円 

内、トップ 10 社で、全体の 63％を占めております。 

その 10社の企業名と店舗数そして売上高ですが 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、低迷している原因について私なりに思うことをお話しをして終わりといたします。 

○ 消費税、増税の反動を受けて、既存店の売り上げが伸び悩んでいる 

○ インターネット業界、ドラッグストア業界の進出成長 

○ 大店舗法の施行で、開発出店の許認可が大変厳しくお店が出来ずらくなった 

○ 地方都市の人口減少が発表されたことから、出店しても将来に楽しみが無く、出店に対する投

資をさけている。 

 

以上が低迷している理由かと思います。 

 

 

 

 

 

『The Rotarian』2016 年 1 月号には、ロータリー会員が、心に

深く刻まれた、苦しい体験を綴った記事が連載されています。以下

にその一つをご紹介します。 

クイーンズランド大学 2012-13 年度ロータリー平和フェロー 

ナイング・コウ・コウ 

私が母国ビルマ（現ミャンマー）でほかの学生たちと、民主化、人権尊重、社会正義を訴えるデモに参加し始め

たのは 1988 年のことです。その 4 年後に私は逮捕され、尋問キャンプで足かせを架けられ、殴られ、眠るこ

とも許されずに 2 カ月間過ごしました。目隠しをされた上に、頭に袋をかぶせられていたため、昼夜の区別が

つかないまま、同じ尋問を何度も何度も繰り返され、まさにジョージ・オーウェルの『1984 年』そのものの

体験でした。その後、特別な法廷で弁護士もなしに裁判を受け、そのまま刑務所に送られました。 

○ ＤＣＭホールディング 560 店  4,250 億 東京 

○ カインズ  200 店  3,900 億 埼玉 

○ コメリ   1,169 店  3,064 億  新潟 

○ コーナン  304 店  2,810 億 大阪 

○ ナフコ  352 店  2,225 億  福岡 

○ ジョイフル本田  15 店  1,751 億 茨城 

○ ケーヨー 186 店  1,693 億 千葉 

○ LIXIL ヒバ 84 店  1,680 億 埼玉 

○ 島忠 56 店  1,662 億 埼玉 

○ 東急ハンズ 61 店  876 億 東京 

   （平成 27 年度統計） 

弾圧の獄中生活、人を許すことの大切さ 

Illustration by Gwen Keraval 

 



勉強の機会がまったくない刑務所で、私は釈放後海外に留学することを夢見ました。ある看守を言いくるめ、

英語の辞書と経済学の本を手に入れることができたので、監房の壁に穴をあけて入れておき、その上に仏様の

絵をかけて隠しました。昼は眠り、夜になると勉強をする毎日でした。                  

ところがある夜、本を隠さないまま眠りに落ち、それが見つかってしまったのです。飼い犬用の監房に移動さ

れた私は、また足かせを架けられ、犬のような生活を強いられました。看守が私の名前を呼ぶたびに、「ワン

ワン」と鳴いて、顔を床に押し付けろと言われ、看守の顔を見ることは許されませんでした。看守が床に放っ

た食べ物を、手を使わずに食べ、水も床に置かれた皿から飲みました。                 

刑務所のそのような状況に耐え切れず、中には頭から壁に激突して自殺する人もいました。しかし私は、この

まま意地を張り続け、敵対的な態度をとっていては生き残ることはできない、現実を受けいれ、精神状態をコ

ントロールしなければ発狂してしまうと気づくようになりました。そうしなければ、いずれは冷血な刑務所長

の前で死に、彼らに負けたことになると。                              

でも、私たちを監視していた看守は皆、教育のない、体制に身を任せた人たちです。そこで私は、彼らに話し

かけ、自分たちは、人殺しなどではなく、勉強をする権利、民主国家を築く権利を求めている学生に過ぎない

ことを説明し、マーチン・ルーサー・キング牧師や、マハトマ・ガンジーなどの例を挙げて説得しようとして

みました。                                            

反応を見せない看守が多かったにもかかわらず、私は声を上げて説得を続けました。すると何人かの看守が反

応するようになり、彼らとは少しずつ親しくなって、最後には親友になることができました。       

入所後 6 年 8 カ月で、私は釈放されました。今は、海外留学の夢がかない、キャンベラのオーストラリア国

立大学で学業に励んでいます。民主化運動に参加して刑務所に送られた人たちで、博士号を取る機会を得られ

たのは私だけだと思います。                                    

1988 年の民主化運動で亡くなった人は、3,000人を超えると言われています。それ以外に、私のように民

主化と人権尊重を訴えて刑務所送りになった人は何千人もおり、今では「88 年の世代」と呼ばれています。 

あの「犬小屋」のような経験は決して忘れることはできません。しかし、看守たちを許すことができるまで、

私たちが真に前進することはできないと考えています。怒りを抱えたままで民主国家を築くことはできませ

ん。互いに許し合い、正義について語り合うだけでなく、報復と正義を混同しないことも必要です。      

私にとって最も良い「見返し」の方法があるとしたら、それは母国の制度の変革を支援できる人間となること

です。いずれは国に戻り、主任政策アドバイザーになって、政治的腐敗、貧困、社会正義、そしてなによりも

平和に取り組みたいと考えています。また、あの醜い歴史が二度と繰り返されることがないよう、あの尋問キ

ャンプを資料館にできればと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 月 火 水 木 金 土 

８：３０～１２：３０ ● ● ● ● ● ● 

１４：３０～１７：４５ ● ● ●  ●  

大渓外科医院 

島税理士事務

所 
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株式会社 共栄堂  

大渓 秀夫 

高志 圀彦 （昭和２５年１２月２５日生まれ） 

 

  １９９１年１２月入会 

職業分類 外科医

事業所名 大渓外科医院 　

事業所住所 三条市一ノ門 ２-２-３５

事業所TEL ０２５６－３３ー３１１５

事業所FAX ０２５６－３４ー５２７０

事業所e-mail

HP URL

木曜・土曜 午後 休診 

聞き手：Steve Almond  The Rotarian   15-Feb-2016 


